

Cubanos nominados a Juego de Estrellas en baloncesto venezolano



La Habana, 9 ago (RHC) Los cubanos Neysser Coutín y Marlon Díaz aparecen en el listado de extranjeros elegibles al Juego de Estrellas de la Superliga de Baloncesto de Venezuela 2022.

Desde su llegada al equipo Guaros de Lara, los habaneros han dejado buenas sensaciones con destacadas actuaciones tanto a la ofensiva como a la defensa.

Indistintamente han merecido reconocimientos al mejor jugador del partido y colaboraron para que los Crepusculares abandonaran el sótano de la conferencia occidental en la división oeste.

Ambos se eliminan entre otros cinco jugadores extranjeros en sus respectivas posiciones, teniendo en cuenta que el juego de exhibición se realiza entre dos equipos: uno local denominado Criollos y otro de foráneos llamado Importados.

Coutín lidera los aleros en promedio de puntos (21) y rebotes por partido (6.5) hasta la confección de la lista de candidatos. Díaz ancla segundo entre los pivots en tantos por juego con 17, por detrás del estadounidense de vasta experiencia en la NBA, Anthony Johnson, quien acumula 17.3.

Marlon también secunda los rebotes, con ocho por partido, parámetro que domina ampliamente el sudanés Ater Majock (12.5), un trotamundos con experiencia en el baloncesto universitario de Estados Unidos y elegido en segunda ronda por los Lakers de Los Ángeles en 2011.

Uno de sus dos contendientes más fuertes fue anunciado en el sitio web oficial de la Superliga como escogido para la quinteta regular de los Importados. Se trata de Johnson, elegido por votación popular según establecen las reglas del partido de luminarias.

El resto del equipo será seleccionado por la comisión técnica del evento, que tendrá en cuenta el desempeño de cada atleta hasta la fecha.

El partido de las estrellas se realizará el venidero 13 de agosto en el Poliedro de Caracas, antecedido por las pruebas de triples y las espectaculares clavadas.

Los cubanos albergan posibilidades reales de quedar entre los seleccionados, mas la mera nominación constituye un reconocimiento a su calidad y aporte a la quinteta de Barquisimeto y, lo que significa lo mismo, al buen nivel que goza el baloncesto en la Isla.

Fuente: JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/296029-cubanos-nominados-a-juego-de-estrellas-en-baloncesto-venezolano>



Radio Habana Cuba